



*Columnas de la Sala gótica.*

tremo de que los pilotes contruídos para la cimentación llegan en algunos lugares hasta once metros de profundidad.

En la construcción se han empleado modernos y especiales sistemas de ejecución, de tal forma que, aparte el pilotaje, y con objeto de impedir toda clase de asiento o movimiento del suelo o del subsuelo por la proximidad del cauce del río Turia, el edificio queda herméticamente cerrado por su cara inferior, a modo de un gran cajón flotante que, a su vez, descansa sobre el sistema de pilotes.

La estructura es de hormigón armado en su totalidad, con dos juntas de dilatación. En cuanto a

la distribución se compone de una planta de semisótano, una planta noble y dos plantas superiores. En el semisótano se aloja un cuartel para fuerzas de infantería de marina, con una cabida normal de cien hombres. Este cuartel está dotado de toda clase de servicios, instalados si no con lujo superfluo, con decoro necesario. Así, tanto el dormitorio como el comedor de la tropa tienen un zócalo de azulejo hasta dos metros de altura. Igualmente los servicios de aseo, de cocina y anejos están adecuadamente instalados, y se ha previsto la instalación de un lavadero mecánico.

En la planta noble, o de oficinas, se alojan las